

En alerta



Atacaba en las mañanas

42 años por violaciones

Un hombre de apellido Mora estará 42 años en prisión por varios delitos de violación. En la acusación quedó claro que Mora siempre atacaba a las 5 a. m. Los agentes del OIJ lo capturaron en una finca bananera en Siquirres después de recibir varias denuncias en su contra. El sentenciado se escondía y esperaba a que las mujeres pasaran caminando hacia sus trabajos para atacarlas con un cuchillo o una pistola. El allanamiento a su casa permitió dar con evidencia importante para poder condenarlo.